

St. Antonius-
Männerschützenbruderschaft
St. Hubert/Voesch e.V. 1939

Voesch d.24.04.92
Wimmer

Besprechungsnotiz

Betr.: Mitgliederversammlung am 22.04.92
"Offizierswahl Schützenfest 1992"

Die Mitgliederversammlung begann um 20.18 Uhr.

Es waren 53 Mitglieder zur Versammlung erschienen. Der Brudermeister Johannes Ingendae begrüßte mit leichter Verspätung den neuen Schützenkönig Bernd Knott, sowie seine Minister Hans-Josef Knott und Theo Quinders und gratulierte ihnen zu ihrer neuen Würde. Er dankte Paul Hormanns, dem verabschiedeten König und seinen Ministern Leo Bucker und Peter Schüren, daß sie in den letzten 4 Jahren so hervorragend und mit viel Einsatz ihre Aufgaben erfüllt, sowie die St. Antonius-Bruderschaft besonders würdig vertreten haben.

Da Anträge auf Neuaufnahme vorlagen, wurde die Tagesordnung um den Punkt Neuaufnahmen erweitert.

TOP 1

Johannes Ingendae überreichte dem Schützenbruder Josef Knott für seine langjährige und verdienstvolle Mitgliedschaft in der Schützenbruderschaft den "Großen Bruderschaftsorden" der Historischen Schützenbruderschaften.

TOP 2

Herbert Demelbauer und Willi Ellinghoven haben Anträge auf Neuaufnahmen gestellt. Johannes Ingendae begrüßte die beiden Antragsteller herzlich und bat sie, damit die geheime Abstimmung satzungsgerecht erfolgen kann, im Schankraum des Vereinslokales Platz zu und bis zur erfolgten Abstimmung, auf Kosten des Hauses ein Bier zu trinken.

Von den zu diesem Zeitpunkt anwesenden 51 Schützenbrüdern stimmten für die Aufnahme von

Demelbauer Herbert 50 Mitglieder (1 Neinstimme)
Ellinghoven Willi 51 Mitglieder.

Damit sind beide in die Bruderschaft aufgenommen. Da keine Satzungen zur Verfügung waren, werden diese den neuen Mitglieder nachgeliefert.

TOP 3

Hans Lemke gab die Einnahmeergebnisse des Vogelschießens bekannt. Über die Höhe der Ausgaben konnte noch keine Aussage gemacht werden, da die Rechnungen für die Munition noch nicht vorlag.

TOP 4

Offizierswahl

	Vorschläge	stellt sich		Abstimmung		
		ja	nein	ja	enth.	nein
Major	<u>Paul Hormanns</u>	*	-	52	0	1
	Dellen Klaus	-	*			
Major-Adjutant	Priehsen Heiner	-	*			
	Aretz Herbert	-	*			
	<u>Cuylen Franz-P.</u>	*	-	53	0	0
General	<u>Buwalda Dieter</u>	*	-	31	-	-
	Bücker Leo	*	-	18	-	-
	Schüren Peter	-	*			
	Bergerfurth Wilh.	-	*			
				3 Enthaltungen 1 ungültig		
General-Adj.	<u>Bücker Leo</u>	*	-	53	-	-
	<u>Hullmann Norbert</u>	*	-	53	-	-
Fähnrich	Skrzeczek Heinz	-	*			
	<u>Landwehrs Hans</u>	*	-	53	-	-
Fahnenjunker	<u>Skrzeczek Heinz</u>	*	-	53	-	-
	<u>Heckes Helmut</u>	*	-	53	-	-
Hauptmann	Lemke Hans	-	*			
	Bruckes Theo	-	*			
	Dellen Klaus	*	-	23		
	<u>Aretz Herbert</u>	*	-	27		
	Timmermanns Horst	-	*			
	Panzer Karl	-	*			
				3 Enthaltungen		
Leutnant	Wimmer Erwin	-	*			
	Schmidt K.-H.	-	*			
	<u>Dellen Klaus</u>	*	-	41		
	de Haan Franz	*	-	10		
				2 Enthaltungen		
Stabsarzt	Scharrenberg Hein	-	*			
	Kaisers Hans-G.	-	*			
	Kleeberg Klaus	-	*			
	Ellinghoven Willi	-	*			
	<u>Coenen Willi</u>	*	-	52	-	1
	Bruckes Matthias	-	*			
	Schmidt K.-H.	-	*			
	Reitz Hans-Gerd	-	*			
Tiggelbeck Norb.	-	*				
Sanitäter	Kempkens Gerd	da nicht anwesend telef.Zusage				

Spieß Es wurden 16 Mitglieder für diese Aufgabe vorgeschlagen, von denen sich jedoch keiner zur Wahl stellen wollte. Nach einer geraumen Pause und besonderem Zureden erklärte sich Heinz Baumeister bereit die Aufgabe des Feldwebels zu übernehmen.

Nach abgeschlossener Offizierswahl dankte Johannes Ingendae allen Mitgliedern, welche bis dahin die Aufgaben eines Offiziers ehrenvoll wahrgenommen haben, für ihren Einsatz. Insbesondere wurde Josef Spiegels erwähnt, der 24 Jahre die Pflichten eines Fähnrichs (8 Jahre Fähnrich, 16 Jahre Fahnenjunker) versehen hat. Der Brudermeister erinnerte nochmals dringend daran, daß nicht nur die Offiziere, sondern auch alle anderen Schützenbrüder die Verpflichtung haben, an durchzuführenden Veranstaltungen und Aufgaben teilzunehmen.

TOP 5 Verschiedenes

Am 27.04.92 um 19.00 Uhr ist eine Besprechung des geschäftsführenden Vorstandes bei Hans Lemke.

Am 27.04.92 um 20.00 Uhr findet im Vereinslokal eine Besprechung mit dem Vorstand und dem Offizierscorps statt.

Manfred Lücke hat schriftlich seinen Austritt aus der Bruderschaft erklärt, da er nicht mehr in St.-Hubert ansässig ist. Manfred Lücke hat in seinem Schreiben die Frage gestellt, wo unsere neue Verstärkeranlage gelagert werden soll. Klaus Kleeberg und Erwin Wimmer werden die Angelegenheit klären.

Die Benediktus-Schützenbruderschaft Schmalbroich hat uns offiziell zu ihrem diesjährigen Königsvogelschießen eingeladen. Das Schießen beginnt um 15.00 Uhr und der Krönungsball findet ab 20.-00 Uhr statt. Um zahlreiche Beteiligung ist erwünscht.

Am 02.05.92 findet das Diözesanschützenfest (Diözesankönig ist Rudolf Küthen) in Kempen Kamperlings statt. Eine besondere Einladung, mit Angabe von Terminen, wird jedem Mitglied zugehen.

Die nächste Mitgliederversammlung findet am 24.05.92 um 20.00 Uhr statt. Diese Versammlung ist wegen des bevorstehenden Schützenfestes sehr wichtig.

Johannes Ingendae erinnerte daran, daß am 05.07.92 im Haus Trabben ein Sommerfest stattfindet, an welchem wir mit einer Reihe von Aktivitäten beteiligt sind.

Allen, die bei der Herrichtung des Geländes Knott und der Ausschmückung der Festhalle beteiligt waren oder anderweitig dazu beigetragen haben, daß das Königsvogelschießen 1992 so hervorragend gut verlaufen ist, sprach Johannes Ingendae einen besonderen Dank aus.

Da die Uniformausrüstung einiger Offiziere, insbesondere die Federbüsche arg lädiert sind, ist teilweise Neuanschaffung erforderlich. Dieter Buwalda ist mit dem Kauf der notwendigen Ausstattungsteile beauftragt. Im Bedarfsfall wenden sich die Offiziere an Buwalda.

Es wurde wieder die Frage nach einer vereinseigenen Stabsarztuniform gestellt. Bisher war die Stabsarzt-Uniform (in blauem Stoff) geliehen worden. Es wurde der Vorschlag gemacht, keine eigene Uniform sondern nur entsprechende Rangabzeichen, die auf die normale grüne Uniformjacke aufgenäht werden könnten, zu erwerben. Es wurde beschlossen dieses Thema für das Schützenfest 1996 zurückzustellen.

Wenn bei einigen Schützenbrüdern der Wunsch nach einer neuen Uniform besteht, wird gebeten dies Johannes Ingendae kurzfristig mitzuteilen. Es soll versucht werden, durch Sammelbestellung günstigere Kaufpreise zu erreichen.

In diesem Jahr müssen wieder der Fahnen- und Pokalschrank gereinigt werden. Horst Timmermanns, Dieter Giesen und Hans Lemke haben sich bereit erklärt, diese Arbeit zu übernehmen.

Die Versammlung wurde um 22.55 Uhr geschlossen.

Erwin Wimmer
2. Schriftführer

